

HOT NEWS

雲仙復興事務所

平成22年11月25日

★ 島原ECO村オープン !

<工事イメージアップ><建設業と地域の元気回復>

発信元

建設専門官 児玉 幸三

雲仙復興事務所の工事現場においては、昨年度よりオープンスペースの創出に向けた取り組みの一環として島原農業高校の協力を頂き、ヤギ・羊による除草実験を行っています。さらには施工者が自発的に「工事イメージアップ」として「地域とのふれあい」「循環型社会の社会実験」等をテーマに動物の放牧・自然体験学習等を行っています。それらイメージアップの中核として現場事務所を3月末～7月にかけて創造的に新築し、地域とかけ込み周辺住民から「愛称」「島原DASH村」として親しまれ田園自然活動等を行っていますので、ここに「島原ECO村オープン」としてお伝えします。村内には、「合鴨」・「ヤギ」・「羊」・「ポニー」が放牧され、イベントとしては「田植え体験」・「合鴨農法による除草」・「自然体験学習(昔の子供遊び)」・「昔農法による稲刈り体験」・「ヤギ・羊ECOプロジェクト開催」・「保育園児の見学」等いままでに実施されました。ECO村建物としては、一棟は現場事務所、一棟は学習室となっており、屋根は茅拭き・外見は間伐材で覆われて、見た目に優しく作られています。地域の人々に好評で、子供達にも親しみの場・学びの場・体験の場となっています。当事務所に来所される際には、是非立ち寄ってみてはいかがでしょうか。



島原ECO村(愛称、島原DASH村)、全景

